



## IMAGEN DEL DÍA

ECUADOR:  
ASESINAN A  
FISCAL  
ANTINARCO

**Guayaquil.**— En medio de la guerra que libra Ecuador contra el narco, César Suárez, un fiscal que llevaba casos contra el crimen organizado y que investigaba la toma del canal de televisión TC, fue asesinado a tiros. Suárez viajaba en su vehículo cuando fue acribillado. Pese a los casos que indagaba, carecía de escolta policial. El gobierno condenó el crimen, ocurrido tras la declaratoria de terroristas de 22 grupos.

| MUNDO | A12



CHRISTIAN VILUEZA, AFP

Asesinan  
a fiscal que  
investigaba  
al narco en  
Ecuador

César Suárez estaba encargado de las pesquisas sobre la toma de la televisora TC

**Quito.**— Un fiscal antimafia de Ecuador que investigaba el reciente ataque armado a TC Televisión fue asesinado ayer en Guayaquil, en lo que marca una sangrienta escalada de la guerra que vive el país contra las bandas narcocriminales.

El homicidio del fiscal César Suárez, muerto a balazos cuando

circulaba con su vehículo por un barrio del puerto del suroeste del país, fue confirmado por la fiscal general, Diana Salazar, en un video en X, antes Twitter.

El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, condenó el asesinato en nombre del gobierno del presidente Daniel Noboa. "Rechazamos toda forma de violencia como respuesta al conflicto que vivimos", dijo en un video compartido a los medios.

Una responsable de la fiscalía indicó a la AFP que Suárez estaba encargado de determinar qué grupo criminal estuvo detrás de la espectacular toma en plena transmisión de un programa del canal TC el pasado 9 de enero, en plena crisis de violencia narcocriminal en el país.

La camioneta de Suárez tenía varios impactos de bala en la ventana del conductor en una avenida, según las imágenes.

Suárez tenía a cargo casos relacionados con narcotráfico, terrorismo y delincuencia organizada, y había reclamado resguardo policial, en unas declaraciones al diario *El Universo*,

tras haber tomado declaración a los 13 involucrados en la toma del canal, entre ellos dos menores.

Unidades de investigación de la policía "se encuentran realizando las indagaciones pertinentes para encontrar a los responsables" en el principal puerto del país, centro de operaciones del narcotráfico, aseguró una fuente de esa institución.

De acuerdo con medios locales, Suárez fue perseguido por desconocidos al salir de las dependencias de la fiscalía, quienes lo acribillaron dentro del automóvil en el que se movilizaba por un sector del norte de la portuaria ciudad de Guayaquil. Las autoridades ecuatorianas procedieron al levantamiento del cadáver para su correspondiente traslado a la morgue, alrededor de una hora después del crimen.

La arremetida contra TC Televisión fue uno de los primeros actos criminales que sufrió Ecuador tras la fuga del poderoso Adolfo Macías, *Fito*, jefe de *Los Choneros*, confirmada el 8 de enero.

Aún no es claro quién está detrás

de ese hecho, en el que encapuchados amenazaron a los periodistas y otros trabajadores con pistolas, fusiles y granadas.

En la misma semana reos mantuvieron retenidos a más de 100 funcionarios penitenciarios hasta su liberación, el sábado.

Ante la crisis, el presidente Noboa declaró el "conflicto armado interno", tildó a las bandas criminales de "terroristas" y desplegó a miles de militares para la "guerra". El mandatario retomó el control de las prisiones y su gobierno exhibió imágenes de los reclusos sometidos. ● AFP y EFE

1,975  
PERSONAS

han sido detenidas en Ecuador durante los primeros ocho días del "conflicto armado interno".